
１　日　時 　平成２９年１０月１１日（水）１３時２６分から１５時１４分

２　会　場 　仙台市役所上杉分庁舎２階第２会議室

　菅井会長　樋口副会長　島田副会長　堀江副会長　井上副会長

　傳野庶務理事　　坂入会計理事　今野理事　渡邉理事　社本理事

　橘川理事　大西理事　野上理事　近藤理事　山口理事　高橋理事

　鈴木理事　塚本理事　小野理事　小金澤理事　齋藤監事　伊藤監事　

　事務局員　地域政策課長

４　欠席者 　袖澤理事　古山理事　

２ 議題

　　　本件について、傳野庶務理事より重点事項の進捗状況や個別事業の実施状況等

　　　事務局より、９月２0日開催の当該会議において検討した市連長会だより第27号

　　の編集方針・スケジュール等についての結果報告があり、了承されました。

　　　事務局より、12月１日に開催予定の本件について、開催主旨及び今年度の会議

　(4) マンション管理支援ネットワークせんだい・みやぎとの懇談会について

　　促進のため7月28日・8月1日に訪問した６市町村・団体間との情報交換の結果及び

　　9月27日に開催された石巻市地域連携会議講習会への講師派遣等についての報告が

　　ありました。

    　菅井会長、地域政策課長、事務局長が宮城県自治会連合会未加入団体への加入

　　内容等について説明があり、了承されました。

　(3) 第１回広報委員会について

仙台市連合町内会長会第２回役員会（報告）

３　出席者

１．報告

　(2) 宮城県自治会連合会加入促進活動状況等について

　(1) 全国自治会連合会第３回常任理事会、第２回理事会等結果について

　　　事務局より、8月24日に大阪市で行われた本件について、11月9日に開催予定の

      また、併せて、全国自治会連合会表彰者として本会から5名の方の受賞が決定

　  した旨の報告がありました。

　　大阪府東大阪大会の概要、九州北部豪雨被災者支援義援金の件、慶弔規程の改正

　　の件、組織体制の検討の件など議案７項目の審議結果について報告がありました。　

  (1) 平成２９年度前期事業報告について

　　について報告があり、了承されました。



　　ているとの御礼と報告が事務局を通してありました。

　　を続けながら、都度、皆さんに報告・相談していきたい旨のお話がありました。

　・来年度以降の予算検討について質問があり、菅井会長から正副会長会で話し合い

  ３　その他

　(3）平成２９年度後期事業実施予定について

 　ました。

　 　事務局より、単位町内会、地区連合町内会、区連合町内会長協議会、市連合

　 町内会長会の４層間の緊密な連携を図るための現状と課題の把握を研修目的と

　　スタートし、各連合町内会長のご協力により昨年度よりも多くの参加をいただい

　・環境局家庭ごみ減量課長より「分けアップの仙台ゴミ減量2017」が10月10日から

　  速やかに周知を図るようにしたい旨のお話がありました。

　 し、小グループによるディスカッションで進めたい等の説明があり、了承され

　(4) 平成２９年度後期会計収支執行予定について

　　　本件について、坂入会計理事より今後の執行予定の経費等について説明が

  (5) 役員研修会について

　　ついて説明があり、了承されました。

    (Jアラート)については、地域政策課長から仙台市危機管理室と連絡調整のうえ

　　― 以上 ―

　　　なお、関連質問として出された弾道ミサイルに関する全国瞬時警報システム

  (2) 平成２９年度前期会計収支報告について

　　了承されました。

　　　本件について、坂入会計理事より会計収支の執行状況について報告があり、

　　　本件について、傳野庶務理事より今後実施予定されている事業や活動等に

　　あり、了承されました。


